

2020年10月19日

新晃工業株式会社

**当社従業員の新型コロナウイルス感染について**

2020年10月18日、当社東京支社（東京都中央区日本橋浜町）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該従業員は、発熱した10月13日（火）まで出勤しておりましたが、その後は出勤していません。13日以前の行動履歴等に基づき「濃厚接触の可能性のある者」が限定的ながら判明しておりますが、その対応につきましては所轄保健所指導のもと適切に実施してまいります。なお、19日朝から当該従業員が勤務していたフロアの従業員は全員自宅待機とし、同フロアは閉鎖のうえ消毒措置を行っております。現在のところ同フロアの従業員に発熱等の症状はありませんが、全員にPCR検査を行い陰性であることを確認後、通常勤務に戻る予定であります。

今回の感染者の発生につきましては地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけしておりますが、今後も当社は、保健所並びに政府の方針に基づき、従業員の感染防止対策と社内外への感染拡大抑止のため必要な措置を実施してまいります。何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上